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第2855例会	 令和元年 7 月 10 日（水）
（本年度第 2 回）

点　鐘 朝山 浩 会長
スマイル体操 豊見山 徹 親睦副委員長

司会と斉唱 松下 幸夫 副会場監督
山川 哲史 ソングリーダー

「我等の生業」
お客様紹介 峯岸 雅宏 親睦委員

守屋 勇志 様（川崎 RC 会長）
鈴木 康伸 様（川崎 RC 幹事）
小丸 日出夫 様
（川崎中 RC 青少年交換学生カウンセラー）

イザベル・マイヤー さん
（川崎中 RC 青少年交換学生・ドイツ）

小川 湧三 様（川崎鷺沼 RC）
江口 進 様（川崎中原 RC）

出席報告 戸川 俊雄 出席副委員長
会員数 55 名 出席 31 名 欠席 24 名

（対象外 9 名） 出席率 67.39%

前々回訂正 欠席 24 名 MAKE UP 8 名
（対象外 11 名） 訂正出席率 89.13%
欠席者
クルーズ君 波木井君 花田君 星野（博）君 星野（妃）君 
生垣君 石坂君 貝田君 上山君 小林君 
柾木君 三平君 溝淵君 茂木君 野口（哲）君 
大部君 大塚君 関君 世良君 重田君 
色摩君 末永君 藁科君 渡邊君

お客様ご挨拶
守屋 勇志 様、鈴木 康伸 様（川崎 RC 会長・幹事）

貴会がエルシーさんで例会を
行っているときに、何度か訪問
させていただきました。新人
だった頃に温かく迎えていた
だいたことを覚えております。
本日の表敬訪問の際も、その

頃のように温かく迎えていただき、心より御礼申し上げます。
先週の私共の第一例会には、お忙しい中、朝山 会長、野口 幹事、
入来 60 周年実行委員長にお見えいただきました。本年 60 周
年を迎えるということで、誠におめでとうございます。現在、
RC は外部の環境であったり、3 年に 1 度行われる定款細則の
変更などで大きな変化が来ており、貴会のような歴史のある
クラブへの影響が大きいように感じます。本年度は朝山 会長
を先頭に川崎北 RC がますます発展されますよう祈念いたし
ます。

小丸日出夫 様（川崎中 RC 青少年交換学生カウンセラー）
昨年 8 月に羽田空港で、このよ
うな可愛いお嬢さんをお迎えし、
カウンセラーを始めました。不
安や緊張もありましたが、早い
もので今月 19 日に帰国が決ま
り、各クラブへ最後の挨拶に回っ

ています。不思議なことに、まるで自分の娘が嫁に行くような気
持ちです。皆さまには大変お世話になりまして、ありがとうござ
いました。彼女も日本をとても気に入ったようですので、また来
日した際には、また温かく迎えていただけると嬉しく思います。

イザベル・マイヤー さん（川崎中 RC 青少年交換学生）
この一年、時間の流れがとても早く感じました。学校生活では部
活動にも入り、たくさんの友達ができて、以前よりもオープンマ
インドで人と接することができるようになったように感じていま
す。この一年間、RC のおかげで京都や広島など様々な場所へ連
れて行っていただき、特別なチャンスと経験を与えていただきま
した。ありがとうございます。ぜひ、また日本に戻って来たいと
考えていますので、今後ともよろしくお願いいたします。

お祝い 峯岸 雅宏 親睦委員
7 月祝事：おめでとうございます！

 ● 会員誕生日
生垣 繁 会員　野口 哲志 会員
米山 元章 会員
 ● 配偶者誕生日
戸川 洋子 様　大部 雅子 様　
佐久間 佐知子 様
クルーズ アンソニー 様
 ● 結婚記念日
松波 登 会員　入来 武久 会員
 ● 入会記念日
生垣 繁 会員　小林 政男 会員　齊木 貴 会員　星野 妃世子 会員
 ● 年間出席率 100％以上
戸川 俊雄 会員

幹事報告 野口 隆一 幹事
1. 他クラブ例会臨時変更

 ● 川崎中央 RC
8 月 12 日（月 ･ 祝）　休会
 ● 川崎高津 RC
7 月 25 日⇒ 28 日（日）　移動例会 高津区民祭
8 月 15 日（木）　休会
8 月 22 日⇒ 25 日（日）　移動例会 納涼家族会日帰り 
バスツアー千葉方面
8 月 29 日（木）　休会
 ● 川崎大師 RC
7 月 31 日（水）　暑気払い移動例会「しゃぶ禅」川崎店
点鐘 18：00



齊木 貴 ロータリー財団委員長
初めての経験ですが、この機会に財団
委員会について積極的に学び、皆さま
のお役に立てるよう、一年間頑張って
参ります。皆さま、どうぞよろしくお
願いいたします。

峯岸 雅宏 米山記念奨学副委員長
目標額を達成するため、普通寄付、特
別寄付への皆さまのご協力の程よろし
くお願いいたします。

入来 武久 60 周年実行委員長
当クラブは、来年 3 月 2 日に創立 60 周
年を迎えます。そうそうたるメンバーが
揃い、毎月委員会を開いています。

【創立 60 周年記念式典】
日時：2020 年 3 月 4 日（水）
会場：ヨコハマグランドインターコンチ

ネンタルホテル
記念卓話：福田 紀彦 川崎市長

周年事業の積立金として一人当たり 15,000 円集金させていた
だきます。皆さま、ご協力の程よろしくお願いいたします。

ニコニコリポート 横山 芳春 副会場監督
守屋 勇志 様、鈴木 康伸 様（川崎 RC 会長・幹事）

いよいよ朝山丸の新たな船出、誠におめでとうございます。
朝山 会長をはじめとする川崎北 RC の会員の皆さまのます
ますのご発展を心より祈念申し上げます。

小丸日出夫 様（川崎中 RC 青少年交換学生カウンセラー）
青少年交換留学生のカウンセラーの小丸です。イザベル・
マイヤーさんは 7 月 19 日にドイツへ帰国いたしますので、
挨拶に参りました。

小川 湧三 様（川崎鷺沼 RC）
お世話になります。

江口 進 様（川崎中原 RC）
いつもお世話になっております。本日はどうぞよろしく申
し上げます。

朝山 浩 会長、戸川 俊雄 副会長、野口 隆一 幹事、 
入来 武久 60 周年実行委員長

次週例会は、ガバナー公式訪問となります。多くのメン
バーで轟ガバナーをお迎えしたいと思いますので、ご出席
よろしくお願いいたします。川崎 RC 守屋 会長、鈴木 幹事、 
川崎中 RC 青少年交換学生カウンセラー 小丸 様、青少年交
換学生イザベル・マイヤーさん、小川 様、江口 様ようこそ
いらっしゃいました。

戸川 俊雄 副会長
40 年間 100% 出席できました。41 年目に入ります。

ビール同好会：戸川 俊雄 君、宮崎 秀樹 君、洪 征治 君、 
松波 登 君、柳澤 信夫 君、齊木 貴 君、豊見山 徹 君

ビール同好会のメンバーが増えそうです。会員増強は楽し
いことばかりです。会員全員で頑張りましょう。

SAA: 横山 芳春 君、帯谷 昌充 君、松下 幸夫 君
本日も大勢のお客様にお越しいただき、ありがとうござい
ます。当クラブの例会をごゆっくりお楽しみください。

 ● 新川崎 RC
7 月 31 日（水）・8 月 14 日（水）　休会
 ● 川崎マリーン RC
8 月 1 日（木）　夜間例会 サンピアンかわさき 点鐘 18：30
8 月 15 日（木）　休会

2. 2019 ～ 20 年度活動計画書をお送りいただきました。
川崎マリーン RC、川崎西 RC、川崎百合丘 RC
就任のご挨拶

帯谷 昌充 研修委員長
委員には経験豊かな会員を編成していた
だき、大変心強く思っております。朝山 
会長のテーマ「この先の未来へ」を実
現するには、研修委員会の役割が重要
かと思っていますので、委員の方と協
力し、一年間頑張って参ります。

横山 芳春 職業奉仕委員長
委員は新人とベテランを相交わった強力
なメンバーです。例年、当クラブでは職
場訪問をすることとなっていますが、い
ま一度、活動内容を見直そうと考えてお
ります。プログラム委員長とも相談し、
職業奉仕に関わる卓話の導入も検討して

おります。ベテランの皆さまに卓話をお願いすることが多々あ
るかと思います。ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。
山川 哲史 社会奉仕委員

クラブ委員会活動計画にありますよう
に、地区補助金の活動としましては、川
崎市消防団が主催する少年少女消防団の
子供たちへ活動時に着用するジャンパー
寄贈を予定しています。その他、中原区
民祭、消防大会、かわさき鈴虫祭りなど

地域の活動や協賛などを行って参ります。一年間、委員会一丸
となり地域への貢献とRCの認知度の向上を目指していきます。
松下 幸夫 国際奉仕委員長

当クラブの国際奉仕といえば、長年にお
いて松波 会員にご尽力いただいた、救急
車の寄贈を含めた、国際的な医療奉仕活
動です。こちらについては寄贈先選択を
含め、近隣クラブとの連携も考えて引き
続き取り組んで参りますが、朝山 会長の

方針に鑑み、国際奉仕と言えども地域の方への奉仕を行うこと、
特定の方だけでなく、皆が参加できる国際奉仕活動の在りかた
について構想し、計画を策定しました。「誰もが参加可能で、今
後も持続性のある活動を模索し、新たにスタートする」「近隣在
住で公立小中学校に通う外国人子女に、国際理解が深まるよう
なサービスを提供する」以上を念頭に置いて活動して参ります。
宮崎 秀樹 青少年奉仕委員長・洪 征治インターアクト委員長 

地区では、洪さん、戸川さん、私が三位
一体となり活動しています。当クラブは、
クラーク記念国際高等学校 横浜青葉
キャンパスにインターアクトを提唱して
います。現在、学校の体制が整っておら
ず、不安な状況が続いていますが、あざ

み RC と共に提唱していますので、ぜひ委員の方にも積極的に
参加していただきたいと考えています。真面目に地区の活動に
参加すると、戸川 さんのように出席率が 200% になるほど活
動の場があります。他クラブの方も一生懸命ですので、我々も
その情熱を絶やさず、一年勤め上げたいと考えています。


